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Zu Ö 5 Bericht zu laufenden Schulbaumaßnahmen 
 
 

 

Herr Lambertz und Herr Ganser stellen die laufenden Schulbauprojekte anhand einer Präsentation vor (siehe Anlage 
im Ratsinformationssystem). 
 
Frau Griepentrog erkundigt sich nach dem Sachstand zur Hugo-Junkers-Realschule, für welche vor einiger Zeit zu-
sätzliche Räume in der Eintrachtstraße zur Nutzung vorbereiten worden seien. Hierüber gebe es laut Herrn Ganser 
und Herrn Lambertz aktuell keine neuen Informationen. 
 
Herr Auler erkundigt sich nach der grundsätzlichen Bereitschaft des Gebäudemanagements zur Beauftragung eines 
Generalunternehmers für städtische Bauprojekte. 
 
Herr Ganser erklärt, dass die Vor- und Nachteile einer solchen Beteiligung derzeit näher beleuchtet würden. Die Her-
ausforderung im Prozess sei immer die Vergabe, Dabei gebe es viele Risiken. 
 
Frau Griepentrog erklärt, dass sie die Fertigstellung der Grundschule Beeckstraße erst im Jahr 2029 als sehr kritisch 
im Hinblick auf den aktuell in Bearbeitung befindlichen Schulentwicklungsplan sehe. 
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